

Mme LE MAIRE SOUHAITE LA PLEINE REUSSITE A LA « JUELLE »

Doussard niché au cœur des montagnes et sa jumelle Bretonne Dirinon ouverte sur l'océan ne cessent d'être créatifs...

L'engouement, la volonté des hommes et des femmes qui animent les deux associations « Doussard sur mer et Dirinon » sont remarquables.

L'amitié, le besoin de rencontres, celui de communiquer, de faire savoir ce qui se passe dans chacune d'elles, voilà tous les ingrédients pour créer un lien supplémentaire : UN JOURNAL.

Ils ont osé et la « JUELLE » est née.

Bravo aux acteurs des associations Savoyarde et Bretonne pour ce magnifique projet à qui je souhaite une pleine réussite.

Que la JUELLE sache porter et échanger les nouvelles, les informations, les faits culturels afin de rendre nos villages toujours plus proches.

Bravo pour cet élan de partage, d'amitié, de joie, de générosité, de convivialité qui se dégage de vous et de vos initiatives



Calendrier :

21 janvier 2011	Assemblée Générale de Doussard sur mer
26/27 Février 2011	Le Comité et Foot Sud reçoivent le comité et l'ASD de Dirinon
1er mai 2011	Voyage à Dirinon
22/23 octobre 2011	Nuit Celtique Fest Noz à Doussard

OYE OYE OYE du bateau n'oubliez pas notre grande soirée de la mer le 11 décembre 2010.

Nous étions 320 en 2009, combien serons-nous en 2010 ?

LE PRESIDENT RAPPELLE LA GENESE D'UNE BELLE AVENTURE !

Par une douce soirée d'août, ma fille Mélanie lance une idée « Si on créait un comité de Jumelage »?. Toujours intéressé par un projet un peu fou, je réponds « Pourquoi pas ». Plein d'enthousiasme, on en parle dès le lendemain à quelques amis.

Puis tout s'est enchaîné assez vite entre deux communes qui se sont « trouvées » pour en arriver aujourd'hui à un niveau d'échanges plus que satisfaisant. Au delà des rencontres organisées, pas un été ne se passe sans que des habitants des deux communes se rendent visite ! Mais comme en amour, le coup de foudre n'est pas le plus difficile. Il faut ensuite faire vivre cet amour, toujours fragile, pour ne pas qu'il meure. Donc, nous devons continuer à entretenir cette belle relation. C'est ainsi que nous allons persister à développer les échanges inter-associatifs et scolaires. Une idée aussi me tient à cœur : Ces Jeux Inter-villages entre Dirinon et Doussard où, tous les 4 ans, comme les jeux olympiques, pourraient s'affronter les meilleurs représentants sportifs et culturels de nos deux communes. Je ne doute pas que tout cela verra le jour, tant la volonté, l'enthousiasme, la sympathie et la convivialité sont au rendez-vous. Je ne peux que remercier tous ceux qui nous ont suivis dans cette belle aventure et inviter de nouveaux venus à rejoindre les rangs du Comité. Je terminerai en ayant une pensée émue pour ceux qui nous ont quittés trop tôt. : Jean-Claude Deronzier, notre Maire, qui a toujours soutenu ce projet avec détermination, et Jacqueline Verneau, ma femme discrète mais terriblement efficace secrétaire. Ils sont indissociables du jumelage.



LE BON PAIN DE MARCEAU !

Ce Samedi matin au four de Marceau, le feu de bois va bon train. En effet Doussard sur mer fabrique son pain. Le levain fabriqué la veille sert de base pour le pétrissage, environ 140kg : le pétrin ronronne. Tour à tour, Patrick, Dominique et Richard contrôlent la pâte. Après la pesée d'usage, à quelques grammes près, les boules reposent sous un linge. Le temps de fumer une cigarette, de ranimer le four, nous voilà au façonnage. Le pain long est choisi en raison de sa facilité à « pousser » entre deux toiles. Gilbert, excelle dans le geste et explique à Bernard les ficelles du métier : Bien sûr c'est son ancien job. Là est la recette : Chauffer le local pour accélérer la pousse et attendre tranquillement, nettoyer les cendres du four, passer « l'écovée » pour finaliser le nettoyage et humidifier le four. Nous voilà prêts. Un peu de farine, quelques coups de lame pour faire rayonner le pain : Le pâton est enfourné. Une technique bien rodée : Gérard au tréteau, Pat au manche, Bernard est chargé de placer délicatement les pâtons sur la pelle. Une fois la porte du four fermée, la vapeur parfume d'une bonne odeur les abords. Quarante minutes plus tard nous sortons les pains, vérifions la cuisson et les stockons verticalement pour les refroidir. Les pains sont proposés à la vente : Elisabeth, Francette, Odile et les bonnes volontés ont pour mission de vendre ce bon pain avec le meilleur enthousiasme. Une pause casse croute avant de lancer la seconde fournée.



AS DIRINON FOOTSUD 74 (Tournoi)

En 2011, ce sera la 8ème fois que nous nous rendrons au tournoi international de Dirinon, rappelle Patrick. Une aventure qui a commencée en 2003 avec une équipe de benjamins, une aventure qui ne s'est pas arrêtée. Que de bons souvenirs pour tous les joueurs qui s'y sont rendus, et que dire des adultes qui ont été aussi heureux que les enfants. Des liens d'amitié se sont noués pendant tout ce temps. En échange de leur sympathique hospitalité au cours de ce tournoi, nous aurons le plaisir de recevoir nos amis pendant les vacances de février pour de belles journées de ski. Pour conclure je voudrai rappeler à nos amis bretons : « Après la pluie vient toujours le beau temps »

UNE BELLE JOURNEE SUR L'ILE D'OUESSANT

Départ de Dirinon en car pour le Conquêt avec 25 Doussardiens et quelques Dirinonais. Une mer agitée, quelques passagers également, le verre de l'amitié sur le pont était le bienvenu. Une navette attendait une partie des personnes qui se sont rendues dans le centre du village les plus téméraires avaient choisis le vélo pour la journée. Un déplacement relativement folklorique dès le départ, les groupes s'étaient formés pour une jolie randonnée sur les chemins carrossables de l'île. Tout au long du parcours, les voyageurs ont pu découvrir de magnifiques paysages à l'intérieur des terres. Le phare de Creac'h nous est apparu sous une mer déchaînée de rouleaux et d'embruns. Après un pique-nique prévu pour le déjeuner, tour de l'île en vélo. Une surprise au détour d'un chemin : Un très beau rucher apparu au milieu des

fougères et arbustes et plantes à fleurs, ce qui nous a permis d'apprendre que Ouessant produisait son miel. Une boisson attendait nos cyclistes méritants au centre du village après une journée bien remplie. Retour à l'embarcadère pour prendre le bateau et rejoindre le continent, les fesses irritées par des vélos pas très confortables. Les yeux pleins de souvenirs, une journée inoubliable.

50 BRETONS « SAISIES » PAR LA POUDREUSE

Quel bonheur d'emmener faire du ski aux Saisies nos 50 bretons presque tous débutants !!! Beau temps, belle neige, location du matériel ski, bâtons, chaussures dans la boutique SPORT 2000 (Oh la la!!!) je vous laisse imaginer la séance essai de 50 personnes en même temps). Puis nous nous sommes tous retrouvés autour d'un grand plat de spaghettis bolognaises, bien arrosé. 13 heures Départ de tout ce beau monde sur les petites pentes du Mont Bisanes bien encadré par nos moniteurs bénévoles du Comité de jumelage. Nos courageux débutants ont tous rapidement progressés sauf un que je ne nommerai pas mais qui se reconnaîtra. Un vrai débutant « de chez débutant » qui sur le petit tire-fesse d'en bas à du faire au moins 200 chutes avant de comprendre enfin comment tourner. Monté quand même en haut de Bisanes pour sa première piste bleue de sa vie. (Bûches à nouveau). 17 h 45 retour au car où nous sommes arrivés les derniers, ce débutant trempé à l'extérieur, trempé à l'intérieur, mais, heureux d'avoir réussi à vaincre cet élément « la neige »



UNE SAVOYARDE EN BRETAGNE !!!

Dimanche matin, dépêchons-nous, nous devons prendre le car pour aller au marché de DAOULAS. Ce marché dominical est très réputé pour tous les délicieux produits du terroir ; « Personnellement, j'ai beaucoup apprécié les crêpes faites devant nous par une mamie bretonne ; les beaux étalages d'artichauts, leurs pommes de terre, les gâteaux "le far breton". Mais nous, les savoyards nous allons au marché pour acheter surtout les huîtres, les crevettes, le beurre salé, le vin blanc et le pain car la coutume veut que nous dégustions toutes ces bonnes choses au bord d'une plage. Le petit "hic", c'est que personne ne se rappelait où la plage se situait ; donc nous avons visité autour de DAOULAS et DIRINON les bords côtiers et ouf ... une plage attendait « les savoyards » C'est vrai que le coup d'œil panoramique et la gastronomie bretonne laisseront toujours de bons souvenirs.

VOUS ETES TENTES ! REJOIGNEZ-NOUS :

Elisabeth Lefebvre : 04 50 44 37 71

André Fouquier : 04 50 44 88 81